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– Известно, что основным металлом в ювелирной кол-
лекции стал палладий. Расскажите об этом.

– Многие годы я отдавал предпочтение теплым метал-
лам – мне нравилось золото. Но однажды я посетил ювелир-
ный салон во Франции, где увидел коллекцию украшений 
в белом металле, от которой веяло силой, какой-то зарази-
тельной мощью. Меня вдруг обуяла страсть, желание иметь 
все это. Сегодня меня очень волнует палладий как драго-
ценный металл, инновационный и высокотехнологичный. 
В современном мире все меняется – устаешь от одного, 
на смену ему приходит другое. Думаю, в ювелирном деле 
сейчас как раз наступил тот самый момент. Я с большим 
уважением отношусь к светлым металлам. Для меня в них 
есть что-то удивительное: благородство и таинство, вот эти 
блики, которые возникают в сознании. Они очень вдохнов-
ляют и заставляют совершенно по-другому чувствовать. 
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СЕКРЕТЫ УСПЕХА

– Вячеслав Михайлович, как родилась идея совместно-
го проекта с «Ювелирным домом»?

– Ко мне пришли творческие, интересные ребята из 
этой компании и предложили сделать эскизы для ювелир-
ной коллекции. Идея меня чрезвычайно увлекла, и я сделал 
серию эскизов, проникнутых общей мыслью и эстетикой. 
Эта линия конструктивна, утонченно-изысканна и актуаль-
на для новых тенденций. Сейчас в ювелирном мире демон-
стрируется высочайшее мастерство, в основе которого ле-
жат конструктивизм, построенный на тонких линиях. В нем 
воплотились традиции русского искусства начала ХХ века, 
столь актуальный сегодня супрематизм. Его представители 
Кандинский и Малевич – одни из самых дорогих художни-
ков в мире – были весьма яркими и универсальными твор-
цами, необыкновенно авангардными, что делает их твор-
чество до сих пор актуальным. 

Ребята взяли мои эскизы и через два-три дня присла-
ли мне первые образцы моделей. Я был приятно удивлен! 
То, что я изобразил на эскизах, они воплотили блестяще: 
насытили профессиональным мастерством, умением чув-
ствовать взаимоотношения линий с объемами. Мне очень 
понравилось. Считаю, этот проект может получить развитие 
и яркое воплощение.

Палладий 
 Haute Couture

СЕгОДНЯ МНОгИЕ МОДНыЕ ДОМа ИМЕюТ СВОИ юВЕлИРНыЕ КОллЕКцИИ. 
Chanel И Dior ВыпуСКаюТ уНИКальНыЕ пРОИзВЕДЕНИЯ юВЕлИРНОгО 
ИСКуССТВа, РОССИйСКИЕ МОДЕльЕРы ТаКжЕ ОСВаИВаюТ юВЕлИРНый 
РыНОК. ОСОбОгО ВНИМаНИЯ заСлужИВаЕТ альЯНС ИзВЕСТНОгО КуТюРьЕ 
ВЯчЕСлаВа зайцЕВа И КОМпаНИИ «юВЕлИРНый ДОМ», СОВМЕСТНО 
СОзДаВшИХ юВЕлИРНую КОллЕКцИю – ЕДИНСТВЕННую В СВОЕМ РОДЕ пО 
ТЕХНИчЕСКИМ ХаРаКТЕРИСТИКаМ И бЕзупРЕчНую пО ДИзайНу. 
пО МНЕНИю ВлаДЕльца КОМпаНИИ «юВЕлИРНый ДОМ» ВаДИМа чуРКИНа: 
«пРИшлО ВРЕМЯ ДуМаТь И ЭКСпЕРИМЕНТИРОВаТь…» НЕуДИВИТЕльНО, 
чТО базОВыМ МЕТаллОМ НОВОй юВЕлИРНОй КОллЕКцИИ был ВыбРаН… 
паллаДИй. «СОчЕТаНИЕ СТОль НЕОРДИНаРНОгО МЕТалла И уНИКальНОгО 
ДИзайНа СпОСОбНО СОТВОРИТь чуДО!» – пОДДЕРжал ИДЕю МаЭСТРО 
зайцЕВ.


